

Niederschrift

Zur 5. Sitzung des 5. Jugendbeirates der Stadt Bad Homburg v. d. Höhe

Gremium	Jugendbeirat der Stadt Bad Homburg v. d. Höhe
Sitzung am:	05.07.2023
Sitzungsort:	Technisches Rathaus, Dachpavillon Rathausplatz 1, 61352 Bad Homburg v. d. Höhe

Beginn:	19:00 Uhr	Ende:	20:09 Uhr
----------------	-----------	--------------	-----------

Anwesend waren:

Lia-Marie Schultheis
Wassim El Mahaoui
Lara Ouharrou
Frederick Knof
Evra Yavuz
Paulina Braun
Ilias Ahamdyar
Tom Rohde

Entschuldigt nicht anwesend:

Soraya Ouharrou
Juliana Stoppe
Bilal Abbasi

Aus der Verwaltung:

Mira Lauer

Vom Magistrat:

Lucia Lewalter-Schoor

Tagesordnung

1. Begrüßung

Die Stellvertretende Vorstandsvorsitzende Lia-Marie Schultheis begrüßt und eröffnet die fünfte Jugendbeiratssitzung des 5. Jugendbeirats.

2. Mitteilungen und Berichte

Wassim El Mahaoui berichtet von der Ausschusssitzung vom Wirtschafts-, Finanz- und Digitalisierungsausschuss. Dort wurde beschlossen, ChatGPT in Verwaltungsbereichen zu nutzen. Zudem gab es noch einen Bericht vom Leiter der Wirtschaftsförderung in Bad Homburg.

3. Bad Homburger Sommer Werbung

Es wird nun die komplette Werbung an den Schulen über SR-Sitzungen gestartet. Zudem werden Plakate in der Stadt und in den Schulen aufgehängt, um Werbung für das Fußballturnier zu machen. Werbung wird auch über unseren Instagram Account geschaltet. Außerdem werden von uns, Flyer in der Stadt verteilt um Anmeldungen für das Fußballturnier zu werben.

4. Antragsstellung für „Antragsrecht für in der Stadtverordnetenversammlung und deren Ausschüsse“

Der Jugendbeirat möchte ein Antragsrecht für in der Stadtverordnetenversammlung und deren Ausschüsse.

Gründe dafür sind:

- Der Jugendbeirat, als Gremium der Stadt, soll ernst genommen werden und auch für vollwertig genommen werden
- Wir wollen von der beratenden Funktion mehr wegkommen und uns mehr aktiv beteiligen um die Interessen auch wirklich direkt nennen und vielleicht umsetzen zu können
- Zudem ist es kompliziert erst große Parteien von Vorschlägen zu überzeugen und auch aufgrund, dass wir unparteiisch sind können wir mit direkten Anträgen viel schneller uns für die Jugend einzusetzen
- Zudem gibt es auch relevante Themen die Auswirkungen auf Jugendliche haben und somit schnell diskutiert werden sollten bzw. beschlossen werden sollten

5. Antragsstellung für „Installation des notwendigen FabaSoft-Zugangs auf den Jugendbeirat-Ipads“

Der Jugendbeirat sieht die Installation des FabaSoft-Zugangs auf den Jugendbeirat-Ipads als nötig.

Gründe dafür sind:

- Wir sollten als städtisches Gremium ernst genommen werden und die gleichen Voraussetzungen wie die anderen Gremien haben
- Es erleichtert auch uns bei unserer Arbeit
- Die Informationen machen uns selbstständiger und sind auch wichtig für Themen innerhalb des Jugendbeirats
- Wir müssen ebenfalls informiert in unseren Ausschüssen sein, da wir die gleichen Voraussetzungen von Infos brauchen um die Diskussionen innerhalb der Ausschüsse zu verstehen und den Jugendbeirat gut vertreten zu können

6. Terminplanung 2023

Die Termine für die nächsten Sitzungen werden per WhatsApp beschlossen.

7. Sonstiges

Es gab eine Anfrage per Mail von Frau Parott vom Frauenhaus. Sie hatte gebeten sich mit uns zu treffen, um uns über das Thema zu informieren, was man tun kann, wenn man von häuslicher Gewalt oder auch Misshandlung, Opfer ist. Wir wollen Sie dabei unterstützen, auf dieses Thema aufmerksam zu machen und haben einstimmig entschieden Sie zur nächsten Jugendbeiratsitzung einzuladen.

Es gab ebenfalls eine Anfrage per Mail von der Stadtbibliothek, inwiefern man die Stadtbibliothek noch attraktiver für Jugendliche machen könnte. Wir würden dort gerne mit unseren Ideen helfen und haben einstimmig entschieden, eine Sitzung in der Stadtbibliothek, mit jemandem von der Bibliothek zu halten.

Am 19.09 trifft sich der Jugendbeirat mit Frau Elke Barth, im Landtag in Wiesbaden. Es wurden schonmal ein paar Fragen überlegt, die uns interessieren und welche wir Sie fragen wollen: Ihr Anreiz diesen Weg einzuschlagen? /Warum Politik? Wie kam Sie in diese Position?

8. Schluss

Lia-Marie Schultheis beendet die Sitzung um 20:09 Uhr und wünscht allen noch eine schöne restliche Woche.

Bad Homburg, den 05.07.2023



Stellvertretende Vorsitzende
Lia-Marie Schultheis

